



みんな大好き

西小っ子ひろば



<令和5年度 第10号>

令和6年3月15日(金)

『6年生の皆さん ありがとう』

3月1日(金)、今年卒業する82名の6年生の皆さんに、今までお世話になった感謝の気持ちを伝えるための「6年生を送る会」が体育館で開催されました。今年の会は数年ぶりに全校児童が一同に集まって行うことができました。5年生が中心となり、計画・準備を進めて当日を迎え、体育館の壁には1年生から5年生までの人たちからのメッセージやテーマ、かわいい飾りがきれいに飾られていて、送る会の雰囲気盛り上げました。4年生が持つ花のアーチをくぐって、1年生と一緒に入場して、いよいよ会が始まります。まずは5年生の始めの言葉があり、各学年からの出し物へと続きます。各学年とも、6年生に6年間の思い出を思い出してもらおうと、また、6年生を楽しませようと工夫された出し物ばかりでした。ダンスを披露した学年の出し物の時には、全校児童が音楽に合わせて手拍子をするなど、みんなが一つになっていることを感じました。6年生からは、在校生に対するメッセージ、歌とリコーダー演奏がプレゼントされました。その後校旗の引継ぎ式があり、5年生代表児童がしっかりと受け取りました。最後に終わりの言葉があり、会を終えることができました。5年生の皆さんを中心にそれぞれが自分の役割を頑張ってくれて、在校生一人ひとりが「6年生のお兄さん、お姉さん、ありがとう」という気持ちがしっかりと伝わってきた温かい雰囲気の「6年生を送る会」を盛大に行うことができました。

5年生の皆さん、計画・準備・進行をありがとうございました。多くの場面で学校をリードしてくれた6年生の皆さん、今までありがとうございました。



☆ 「PTA 環境改善作業」 ☆

3月2日（土）、今年度第4回目のPTA環境改善作業が行われました。当日は冷たい朝となりましたが、20人以上の保護者や児童の皆さんが学校に集まってくれました。今回の作業内容は1階から4階までのトイレ清掃です。汚れがなかなか落ちにくい箇所もありながら、約1時間30分の間、美化に努めてくださいました。卒業式、修了式だけでなく、新年度に向けても気持ちよい環境となりました。

お休みの日にも関わらず、皆様ありがとうございました。

☆ 地区評議員の皆様、ありがとうございました。 ☆

今年度最後の町別児童会が3月6日（水）の午後に行われました。この会では、集合・出発時刻を守ることができたか、交通ルールを守って安全に登下校ができたかなどの振り返りや、春休み中のくらしで気をつけること、新しい班長・副班長の確認が行われました。会の終わりには地区評議員さんから、普段感じられていることをお話いただきました。地区評議員の皆様には1年間を通して、それぞれの地区の様子を見守っていただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。



☆ 保護者の皆様 地域の皆様 お世話になりました。 ☆

本格的な春の到来を感じるようになり、今年度もあとわずかとなりました。子どもたちは学年のまとめと、卒業・進級に向けて学校生活の一日一日を大切に過ごしています。

保護者の皆様には今年度も1年間、多大なご支援やご協力をいただき誠にありがとうございました。また地域の皆様には、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ご支援をいただきました。

皆様のご支援に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

『今後の主な行事予定』	
【3月】	22日（金）短縮4校時 12:15 下校
18日（月）6年生給食終了 学年朝会	25日（月）修了式 大掃除 11:30 下校
19日（火）1～5年生 給食終了 卒業式準備	【4月】
6年生 3校時下校	8日（月）新任式・1学期始業式
4・5年生 15:00 下校	9日（火）短縮4校時 12:15 下校
1～3年生 14:10 下校	10日（水）給食開始 入学式準備
20日（水）春分の日 家庭の日	2～4年生 4校時下校
*家庭の日には家族そろって夕食等 を共にしましょう	5年生 5校時下校
21日（木）卒業式（5年生参加） 1～4年生は家庭学習	11日（木）入学式 2～4年生は家庭学習
	15日（月）放送朝会 委員会活動
	18日（木）全国学力学習状況調査 6年生 岡山市学力アセス 2～5年生